
Pièces 10 Pièces

Superficie 320 m²

Référence 83005743

Prix 1 900 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À vendre : Villa de prestige avec vue panoramique sur la mer Superficie : 320 m2 ¦

Exposition : Sud-Est Située dans un cadre idyllique, cette magnifique villa offre une

vue  imprenable  sur  la  mer,  capturant  la  beauté  du  paysage  côtier.  Avec  son

exposition  sud-est,  elle  bénéficie  d'un  ensoleillement  optimal  tout  au  long  de  la

journée, offrant une atmosphère lumineuse et chaleureuse. Cette propriété unique

est composée de quatre appartements spacieux (80 m2 chacun), offrant une belle

opportunité pour faire de la location saisonnière. Chaque appartement dispose de

sa propre cuisine entièrement ...

For  sale:  Prestigious  villa  with  panoramic  sea  views  Area:  320  m2  ¦  Exposure:

South-East Situated in an idyllic setting, this magnificent villa offers breathtaking sea

views, capturing the beauty of the coastal landscape. With its southeast exposure,

it  benefits  from  optimal  sunshine  throughout  the  day,  offering  a  bright  and  warm

atmosphere.  This  unique  property  is  made up  of  four  spacious  apartments,  each

with  an  area  of  80  m2,  offering  a  great  opportunity  for  seasonal  rental.  Each

apartment  has  its  own fully  equipped kitchen,  allowing each occupant  to  prepare

their meals independently. In ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES
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